



# 椿小だより

学校教育目標

『人権尊重の精神を基盤に、「確かな学力」「豊かな心」「たくましく生きるための健康や体力」をバランスよく身につけた児童の育成』

～椿っ子 3つの㊦～ ㊦いさつ ㊦んしん・㊦んぜん ㊦としまつ

2022(令和4)年9月30日

(10月号)

## 保小中合同運動会～お世話になりました～

朝夕が少し肌寒く感じるようになり、学習や運動にじっくりと落ち着いて取り組めるよい季節になってきました。

9月18日(日)には、井村玉恵さん、近藤清子さんを来賓にお迎えして保小中合同運動会を開催することができました。台風14号の影響が心配されましたが、雨が降ることもなく、予定していた全プログラムを終了することができました。特に鼓笛「風になりたい」では、1・2年生がフラッグを、3～6年生がタンバリンを使っての表現運動に取り組みました。腕をしっかり伸ばしたり、かけ声を出したりして12人全員が心を合わせ、演技することができました。その他の種目にも一生懸命に取り組み、子どもたちの笑顔がはじける運動会ができました。運動会という大きな行事を通して、子どもたちの成長を感じることができました。

保護者の皆様、地域の皆様、ご支援ご協力ありがとうございました。



みんなで記念撮影



風になりたい

## 「読書の秋」～親子で絵本の読み聞かせや読書を楽しみませんか～

### 朝会での絵本の読み聞かせ



子どもにとって本に親しむことは想像力や考える習慣を身に付けるよい機会です。子どもたちの学習能力・知能の向上や心の成長を図るために、職員で話し合い、絵本の読み聞かせや読書に取り組むことを決めました。特に絵本の読み聞かせは、赤ちゃんへの授乳と同じ効果があり、子どもの心が安定すると言われています。ぜひご家庭でも取り組んでいただき、親子の絆を深めてほしいと思います。忙しい毎日の中で、ちょっとした時間をつくり、「読書の秋」を楽しんでみませんか。

## 「話すこと・聞くこと」を大切に

### 集会での意見発表



集会や朝会で子どもたちに私から意見や考えを聞くことがよくあります。4月当初は、自分から意見を言う子はあまりいませんでした。でも、回を重ねるにつれ、すすんで意見を述べる子が増えてきました。自分の考えを相手に伝えることは、とても大切なことだと話してきたので、大変うれしく思います。そして、もっと素晴らしいのは、子どもたちが話している人をしっかりと見て聞いていることです。相手を大切にし、思いをしっかりと受け止めることができている。



### 3・4年生のスピーチ



## ～野賀田さんが倒木の処理をしてくださいました～

台風14号の強風により、体育館横にあるスモモの木が倒れて体育館の入口を塞いでいて困っていたところ、野賀田さんがチェーンソーを使って木を伐採し、処分してくださいました。とても大きな木だったので、作業が大変だったと思われます。野賀田さんのご厚意に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

《10月行事予定》\*アサギマダラマーキング遠足(10/28)にふるってご参加ください。参加をご希望の方は、椿小学校(33-1004)までご連絡ください。

日・曜日	行 事	日・曜日	行 事
2日(日)	家庭人権学習の日	19日(水)	図書館サポーター来校
3日(月)	楽焼き焼成 委員会活動	20日(木)	学校安全の日 交通安全指導 ツバッキーTV(中) 児童引き渡し訓練
5日(水)	図書館サポーター来校	21日(金)	いもほり 自主学習の日
6日(木)	前期終業式・集団下校 15:10	24日(月)	クラブ活動
7日(金)	市小陸上運動記録会	25日(火)	教育委員会学校訪問 ALT来校
11日(火)	後期始業式・集団下校 15:10	26日(水)	集金袋配布日 図書館サポーター来校
12日(水)	図書館サポーター来校	27日(木)	学校再編住民説明会(公民館)
13日(木)	ひまわり号来校 集団下校 15:10	28日(金)	防災出前授業 集団下校 15:10
14日(金)	身体測定 自主学習の日 PTA評議員会 19:00	31日(月)	アサギマダラマーキング遠足 委員会活動
17日(月)	朝会(1・2年発表) クラブ活動		